



第24回文化祭特大号

今年も上野公園病院、秋の毎年恒例行事「第24回文化祭」を10月8日(土)に開催いたしました。今年も「患者さんと御家族に楽しい一時を過ごして頂こう!」とスタッフ一同一丸となって盛り上がりました。その様子を紹介します。

一条さくら舞踊団

今年のアトラクション1番手は一条さくら舞踊団さんによる舞踊でした。当院の職員さんも劇団員に所属しており、華麗な踊りに拍手喝采でした。お祭りの雰囲気を一気に盛り上げてくださいました。(右の写真)



詩舞道翠天会

今年で3年連続の出演となります。大勢での舞いは見事なものです。また、小学生や中学生の舞いも貫禄漂うものがあり、見とれてしまう方もいらっしゃいました。(下の写真)



陸乃会(三味線演奏)

午後の部の最初の出演者は陸乃会さんです。今年のはじめての出演で、三味線に合わせて歌や太鼓の演奏もあり、観客の皆さんから一緒に口づさむ声も聞かれました。最後には炭坑節の演奏に合わせて会場の方や患者さんと一緒に踊り、



新天領歌謡会

今年のとりは、以前よく出演していただいた新天領歌謡会です。3年ぶりの出演でしたが、変わらない踊りのキレとで午後から見学に来ていた患者さんたちを巻き込んで、大いに盛り上げていただきました。(右の写真)



お子さん達のお楽しみ輪投げ大会



医療法人百花会 上野公園病院

通所リハビリ ふきのとう
居宅介護支援センターうへの

ホームページアドレス
<http://www.uenokoen-hospital.jp/>
E-mail
uenokoen-hp@qiga.ocn.ne.jp

模擬店も繁盛しました！
楽しいひととき
過ごせたでしょうか？

出演者の皆さんに感謝！とその舞台裏

7月の下旬より話し合いを始め、準備をしてきた文化祭も「文化祭特別号」を書いていると「（今年も）終わったあー！」と実感してきます。思えば、今年は大雨にも見舞われ、患者様の家族やスタッフにも大変な時期を過ごされた方もいたと思います。準備の方も前日が雨の中での準備となりましたが、当日は晴天にも恵まれ無事に開催することが出来ました。準備の中で一番苦労するのが、こういった演目をどの団体に依頼しようかとするところです。今年の出演者は「上野公園病院の文化祭に出させてもらえないか？」と声をかけていただけたり、数年ぶりに声をかけさせていただいた際も快く引き受けていただくなど出演者の方々も心待ちにしているのかなと勝手に解釈をしています。ぜひ皆さんの中や知り合いの方で何か披露したい方は、来年も7月の下旬頃より話し合いを始めていますので御一報いただくと助かります。来年もみなさまの笑顔の為に頑張りたいと思います！皆様の出演またはご来場お待ちしております。



おわりに



最後になりましたが、文化祭の売上金（義援金含む）134,558円を日田市役所を通して、大分県日田市災害復興支援金に寄付させていただきました。患者様や家族の皆様、また地域の皆様ありがとうございました。

藤陰高等学校様、一条さくら舞踊団様、詩舞道翠天会様、陸乃会様、新天領歌謡会様、サンリブ様、立花酒店様、日清医療食品様、樋口商店様、日田市立南部中学校様、昭和学園様、ペプシコーラ様、溝口製麺様、ワタキューセイモア様、アビアント・ポム様、浄化槽管理センター様、その他ご協力・ご参加いただいた皆様ありがとうございました。